



6 de junio de 2025

JUSTICIA

Por lavado de 15 mmdp va a proceso empresario

Juan Carlos Minero fue vinculado a proceso por un *juez federal especializado*, acusado de *delincuencia organizada* y *lavado de dinero*. La *Fiscalía General de la República* lo señala como operador de un esquema financiero ilícito mediante el cual trianguló alrededor de **15** mil millones de pesos entre **2014** y **2022**, usando **12** cuentas bancarias asociadas a cinco empresas que controlaba. Las pruebas presentadas por la *FEMDO* fueron suficientes para que se dictara *prisión preventiva oficiosa* y un plazo de cuatro meses para la investigación complementaria.

DERECHOS HUMANOS

Donald Trump veta a 12 países y desata críticas por racismo y crueldad

La nueva orden ejecutiva del presidente de **EE. UU.**, **Donald Trump**, que prohíbe la entrada a ciudadanos de doce países —principalmente africanos y asiáticos— y restringe los viajes desde otros siete, ha generado fuertes críticas internacionales. El secretario general de la *ONU*, **António Guterres**, subrayó que si bien cada nación puede definir su política fronteriza, debe hacerlo respetando la dignidad humana. Por su parte, *Amnistía Internacional* calificó la medida de racista, cruel y contraria a los derechos humanos, al considerar que discrimina por raza, religión o nacionalidad.

SEGURIDAD PÚBLICA

Asesinan al Alcalde de Tacámbaro y a su escolta

El alcalde de **Tacámbaro, Michoacán**, **Salvador “Chavo” Bastida García**, y su escolta **Pastor Cortez Álvarez** fueron asesinados a balazos la madrugada del **6 de junio** mientras viajaban en una camioneta. **Bastida**, quien fue alcalde en dos ocasiones —primero por el *PRI* y más recientemente por *PT-Morena* tras renunciar al tricolor—, había enfrentado una crisis en su administración por la designación de un tesorero con antecedentes penales y por una investigación en su contra, cuyo resultado sigue sin conocerse.

NACIONAL



Presidenta Sheinbaum condena violencia de maestros disidentes

La presidenta **Claudia Sheinbaum** calificó como un acto de provocación y violencia la irrupción de integrantes de la *CETEG* en las oficinas del *SNTE* en la **Ciudad de México**, donde realizaron pintas, destrozos y quemaron papelería y camisetas del gremio. En la *“Mañanera del Pueblo”*, la mandataria expresó su rechazo a estos hechos, reiterando que las manifestaciones deben ser pacíficas y deslindarse de actos violentos. Subrayó que no caerán en provocaciones, ya que ha habido diálogo y propuestas para atender las demandas del magisterio disidente. Por su parte, el *SNTE* anunció que presentará denuncias formales por los daños ocasionados.

INTERNACIONAL

Choque de titanes: Musk y Trump se declaran la guerra

La relación entre **Elon Musk**, el empresario más rico del mundo, y **Donald Trump**, el presidente de **Estados Unidos**, ha estallado públicamente en una serie de ataques cruzados. El desencuentro comenzó con críticas de **Musk** a la política presupuestaria de **Trump** y escaló con acusaciones mutuas: **Trump** lo tachó de desagradecido y oportunista, mientras **Musk** lo acusó de depender de su apoyo electoral y lanzó insinuaciones sin pruebas sobre vínculos con **Jeffrey Epstein**, el fallecido delincuente sexual.

DEPORTES



Portugal, tras 40 años, vence en Múnich a los alemanes

Portugal logró una histórica victoria de **2-1** sobre **Alemania** en **Múnich**, rompiendo una racha de **40** años sin ganar en territorio alemán y clasificándose a la final de la *Nations League*. Ahora los portugueses esperan el rival que saldrá del **Francia-España**.

CULTURA

Carta revela que Miguel de Unamuno temía morir a manos del franquismo

Una carta inédita de **Miguel de Unamuno**, del **7 de diciembre de 1936** y dirigida al novelista **Henry Miller**, revela que el español temía por su vida mientras se encontraba bajo *arresto domiciliario*, tras su enfrentamiento con el general franquista **Millán Astray**. La misiva evidencia una relación epistolar entre ambos autores y señala a **Franco** como posible responsable de la muerte de **Unamuno**, considerada hasta ahora como natural, lo que la convertiría en un *crimen de Estado*.

